



EL PUERTO

BARCOS ENTRADOS.—Vapor Kromprinzessin Cecilia, de Tampa y la Habana, con ca...

EL CLIMA

Observaciones meteorológicas

Table with 2 columns: Observaciones meteorológicas and values. Includes data for pressure, temperature, wind, etc.

Crónica local

El popular médico Ferriá nos ruega la publicación del siguiente suelto:

«La Embajada de los Reyes Magos, teniendo en cuenta que en Melilla existen heridos del valeroso Ejército español, y queriendo contribuir por su parte a aliviar la aflicta situación de esos heridos...»

Bueno, pero ¿ya qué quedamos; la Embajada esa no era para obsequiar con caudales a los niños pobres? ¿O es que da a todo?

En el escaparate de la nueva casa de D. Genaro Escudero, Real 75, se exhibe estos días una espléndida colección de artísticos objetos de plata inglesa.

Esta tarde a las cuatro, y en el Salón París, caído genéricamente al fidejo por un propietario Sr. Villardi...

Hoy a las diez de la mañana se reunirá la Junta provincial del Censo, para constituirse y dar posesión a los nuevos vocales.

Esta tarde a las cuatro, como ya hemos dicho, harán las escrituras de la asociación El Niño Descalzo, un reparto de caudales en el salón de fiestas de la Reunión de Artesanos.

Casi todos los niños de ambos sexos están anémicos y necesitan un tónico reconstituyente poderoso e inofensivo, siendo el mejor el Dinamógeno Salz de Carlos.

La guardia civil del puesto de Ferrol se incautó de una escopeta, con la cual José Vilarino López, vecino de Narón, cazaba sin licencia.

Durante la noche del 31 de Diciembre al 1.º del actual, le fueron robadas seis gallinas al vecino de Betanzos D. Modesto Castro Félix. A pesar de las gestiones realizadas por la guardia civil para descubrir al autor del robo, no se logró por ahora conocerlo.

El gobernador civil dictó una circular previniendo a los señores y administradores de las fundaciones benéficas que rindan inexcusablemente sus cuentas antes de fin de Febrero próximo.

Publica el Boletín oficial de ayer las resoluciones recaídas en los expedientes eleccionales de Garballo, Sobrado, S.ª y Paotevedema.

Andrade Martínez, Médico. Ex-alumno de los Hospitales de París. Consultas de dos a cuatro.—Santa Catalina, 41, primero.

El Ayuntamiento de Cedeira abre un concurso por quince días para arrendar una casa con destino a una escuela en San Román de Montejo.

En el muelle de Lizarras Rivas disputaron ayer tarde Manuel Suárez Alveiro y Manuel Lourido, porque éste se niega a pagar al otro cuatro pesetas que le adeuda.

Un guardia de Seguridad intervino en la disputa y calmó a los focayos.

Ayer tarde fué sorprendido en el muelle de Lizarras Rivas el niño de 13 años Antonio Peña intentando sustraer galletas de una caja. Se le administraron dos tironeas de orejas como castigo.

CAPÉ HACIENDA de Puerto Rico a 550 pesetas se vende en LA TACITA DE PLATA, Galera, 55. Teléfono núm. 136.

Vicior Franco Garballo denunció ayer a un guardia de Seguridad, que el cochero de punto Manuel Fregó Lorenzo pretendía cobrarle cinco pesetas por el servicio de una carrera. El cochero afirmó que el cobro era una peseta lo que exigía y en caso de denunciarlo le había pagado, pero no se llegó a saber que hora de los cobros le hizo.

Hoy serán enviadas al Parque de Artillería, para que las inutilicen, las siguientes armas recogidas durante el mes de Diciembre último por las guardias de Seguridad: 35 revólvers, 2 pistolas corrientes, 1 idem Brown, 3 un puñal, 3 navajas y 9 cachitos.

Hubo ayer mercado de corderos en el Campo de la Leña, cotizándose a 4 pesetas el ferrado de m. y a 675 el de habichuelos.

Ayer se practicó la autopsia al cadáver del guardia del balneario Nuevo San Antonio, Manuel Santos Ras, que pereció ahogado en la noche del lunes último.

La operación fué realizada por dos médicos militares, auxiliados por dos sanitarios. Hoy continúa su informe.

El entierro celebróse a las cuatro de la tarde y a él asistieron muchos marineros de Corme que se hallan accidentalmente en la Coruña.

La guardia civil del puesto de Carral detuvo a Felice Tassá Gómez y Luis López Pardo, de 19 y 20 años, respectivamente, presuntos autores de lesiones graves sufridas con arma blanca a su convecino Ricardo Goade López, de Taboys.

Un guardia de seguridad detuvo ayer en la calle de San Andrés al joven de 16 años Manuel López Freire, que acababa de sustraer dos camisas de un comercio propiedad de D. José M.ª Osoyo. El ratelero fué denunciado al Juzgado municipal.

En Arca detuvo la guardia civil de aquel pueblo a José López Iglesias, alias Toco, vecino de Pazo, que estaba reclamado por el Juzgado de Instrucción de Orense como autor de un robo de dinero a Gregorio Blanco, de Oroso.

El chico de 12 años Felipe Miró Ramos jugaba ayer con una navaja y se produjo en la mano izquierda una herida leve de la cual fué curado en la Casa de Socorro.

Dentista López Caro.—Buenas la dentadura, desinfla la boca, aromatiza el aliento y calma rápidamente el dolor de muelas y dientes. Precio: 0'75 pesetas.

De una locustia y más cuidada no pueden salir palabras de ternura que enonhren, ni sonrisas galantes ni nada, en fin, que sea agradable a los sentidos. ¡Qué importante es la higiene de la boca! El Licor del Polo es su talismán más precioso.

Pida Vd. precios en la Papelería Lombardero Real 36, de cuántos impresos necesite.

Los mejores anteojos son los de roca de precisión periscopica, porque son los únicos que conservan y mejoran la vista. Los vende el acreditado óptico de Madrid D. Juan Dubosc en esta población, Real, 24, Bazar de Américas. Dichos anteojos se dan a prueba y no siendo satisfactorios se devuelve el dinero. Para más detalles pídase el catálogo que se da y envía gratis.

RON BACARDI, el mejor del mundo. Depósitos para Galicia: Sastré y C.ª.

Véase anuncio interesante de KOPPEL en 6.ª plana.

La Cantabria liquida todas sus existencias por cesación de negocio.

Garage Central Berliet. Calle de Feljó núms. 11, 13 y 15.—La Coruña. Toda clase de artículos, aceites y esencias para automóviles. Precios los más módicos, SIN COMPETENCIAS.

¿Puede usted decir Winter tres veces al derecho y tres veces al revés? Se gratificará. Véase el anuncio.

Gran rebaja de precios en los géneros blancos. Especialidad en corsés. San Andrés, 74. EL ENCANTO

Dr. Sal Lence, Consulta de la vista de 12 a 1 y de 5 a 6. Plaza de María Pita, 20, piso 2.º

Nelson Lines Servicio rápido a la América del Sur. Salidas semanales fijas. Viaje en 15 días. Próximas salidas de la Coruña: 2 Enero 1912 Correo Highland Watch, 6 Enero 1912 Correo rápido Highland Brae, 16 Enero 1912 Correo Highland Enterprise, 20 Enero 1912 Correo rápido Highland Laddie, 27 Enero 1912 Correo rápido Highland Rover.

Telegramas. Para informes dirigirse a Nicandro Fariña, La Coruña. (CONFERENCIAS DE NUESTRO CORRESPONSAL EN MADRID)

De política

MADRID 3. Más recompensas.—Ascensos. Además de los decretos firmados ayer, que hemos comunicado, firmó D. Alfonso la concesión de cruces del mérito militar a los generales Pereira y Villalón y al contralmirante Santaló. La de éste es pensión de...

Despachando con el rey.—Ascensos. Los ministros de la Guerra y de Marina despacharon esta mañana con el rey. El Sr. Pidal puso a la firma del monarca los decretos ascendiendo a los médicos segundos de la Armada Sres. Pérez, Figueras, Martín, Valle, Varela, Iglesias, Pérez (D. Pablo), Dergal, Bouzo, Suárez, Cruz y Cobiza.

Canalejas invisible. Esta mañana despachó el jefe del Gobierno con el rey. Al regresar de Palacio pretendieron verle los periodistas, pero el Sr. Canalejas los envió un recado diciéndoles que no podía recibirlos y que nada tenía que decirles, pues carecía en absoluto de noticias.

El conde de Romanones. Hállase bastante mejorado de la afección gripal que padecía. Por consejo facultativo no sale todavía de su domicilio. Hoy confabuló por teléfono con el ministro de la Gobernación.

Visitas a Barroso. Esta mañana visitó el ministro de la Gobernación una comisión de Zamora para interesarse en favor de diversos asuntos que afectan a la Hacienda municipal de aquel pueblo. Después fueron a su santuario los nuevos tenientes de alcalde de Madrid.

La compra de francos. El Sr. Cobiza ha conferenciado con el Sr. Rodríguez para darle cuenta de los acuerdos adoptados por el Banco de España respecto a destinar millón y medio para abonar el premio de los diez y ocho millones de francos que piensa adquirir.

El parque de Sanidad civil. El ministro de la Gobernación y el subsecretario inspeccionaron hoy el parque de Sanidad civil. Convinieron en la necesidad de buscar un nuevo edificio para instalar el numeroso material de que hoy se dispone.

Renuncia del duque de Tovar. Se asegura que el duque de Tovar está decidido a renunciar el cargo de concejal, por no haber sido nombrado alcalde de Madrid. Añádese que se acelerará fuera de Madrid para que le sea admitida la renuncia.

La campaña de los conjuncionistas.—Mitins y conferencias.—Un gran mitin en Madrid. En el domicilio del Sr. Pérez Galdós reunió hoy el Comité de la conjunción republicano-socialista. Acordóse recomendar a todas las agrupaciones conjuncionistas de España que emprendan una campaña de mitins y conferencias, que se celebren diariamente hasta el día 14 del presente mes.

En este día celebrábase un gran mitin en el Frontón Central de Madrid, en cuyo acto expandieron los diputados del plan parlamentario que habrán de desarrollarse. En estos actos condecorábase la conducta que el Gobierno viene siguiendo y se pedirá que cese la campaña de Africa, regresando las tropas a la península.

El problema de los cereales. Reunión esta tarde en el Congreso los diputados y senadores castellanos, convocados por el vizconde de Eza. Este expone la necesidad de que los agricul-

En la calle de la Barrera, núm. 21, se confeccionan flores y fillos como en años anteriores, por la acreditada sobrina de Pepa la dulcera.

Gran ocasión. Abrigos de piel para señora a mitad de precio. LAS CUATRO ESTACIONES 31.—Riego de Agua—31

SALÓN PARIS. Hoy jueves 4 de Enero de 1912. Espléndidas sesiones desde las seis, a las horas de costumbre. La vermouth a las siete.

PROGRAMA. Rusia honra a su gran filósofo Tolstoy, natural. —La negra sabe magnetizar, humorística.—La Nochebuena de la abuela, comedia de familia.—La mujer en la India, costumbres, natural, color.—Rosalia quiere enflagar, jocosa.—El grandioso drama La piedra de una madre, escenas de amor maternal. Con todos los entresijos se dan números para el sorteo de R. yes. Precios: butaca, 0'40; general, 0'15

Pabellón Lino. Hoy jueves 4 de Enero de 1912. Últimas funciones por la compañía Castilla. A las seis, sesión cinematográfica, sorteo de juguetes y la pareja Lola Bravo y Trujillo. A las siete, el episodio en un acto Lirio entre espinas y pelucas. A las ocho, el juguete cómico Justos por pecadores y pelucas. A las nueve, sesión cinematográfica y la pareja Lola Bravo y Trujillo.

A las diez, función triple a pedido de doña. Última representación de Lirio entre espinas, pelucas y la pareja Lola Bravo y Trujillo. El día de Reyes funciones en el Pabellón con regalos, entre ellos un automóvil de dos asientos. Mañana, beneficio del primer actor y director Vicente Castilla.

Los conductores no se acostumbrarán fácilmente a la unificación, después de tantos años como llevan participando en el contrato de lo que ahora se les obliga a hacer.

La marquesa de Squilache. Continúa fuertemente acostumada la marquesa de Squilache. Hay experimentado una ligera mejoría.

Accidentes del trabajo. Telegrafista de Bilbao dando cuenta de una desgracia ocurrida en el sanatorio Gorliz, que se está curando.

Uao de los andamios viejos al suelo, cayendo un arquitecto y varios obreros. Todos ellos quedaron gravemente heridos.

Salteadores de caminos. Una partida de foragidos asaltó en la carretera de Carabanchel a un carretero. Después de mantenerlo, le quitaron todo el dinero que llevaba y le apalearon bruta mente.

El infeliz carretero quedó tendido en la carretera hasta que fué auxiliado por algunos transeúntes. Los malhechores no fueron habidos.

Un naufragio. Llegó a Las Palmas el vapor ruso Nektar, conduciendo a la tripulación del vapor logó: Pen with.

Estó naufragó en el Golfo de Vizcaya. Los naufragos fueron recogidos por el Nektar horas después de haber ocurrido el siniestro.

Un tren detenido. Entre las estaciones de la Magdalena y Benicarló (Tortosa), quedó detenido el expreso de Valencia, a causa de haberse inutilizado la máquina.

De Tortosa salió otro para dar remojo que al convoy.

Un maestro encarcelado. En Jerez de la Frontera fué detenido y encarcelado el maestro de escuela D. Zolito Lezano, quien durante un reparto de premios a los alumnos apaleó, hirióle en la cabeza, a su compaero D. Pastor Pérez.

Alcalde atropellado por un guardia civil. En el gobierno civil de Sevilla recibió una denuncia contra un guardia civil, acusándole de haber atropellado al alcalde de un pueblo de aquella provincia.

Dice que por haber denunciado el alcalde al guardia, éste fué a casa de la primera autoridad local y empujando al mancebo le obligó a ir hasta la cárcel, donde le dejó en calidad de detenido.

El pueblo, al enterarse de lo ocurrido, amotinó en su favor del alcalde y se dirigió a la casa del jefe del puesto a poner en libertad al detenido.

Información palatina. MADRID 3. Cumplimentando a la Reina Cristina. La reina madre recibió en audiencia al ministro de Chile y a su esposa.

Cacería regia. De mañana a pasado marchará el rey a la cacería de Traslalzas.

Audiencias regias. Esta mañana recibió D. Alfonso en audiencia regia a los generales Cirujada y Jordana.

Este fué a despedirse porque marcha a Melilla. También le cumplimentaron varios jefes y oficiales.

Partida de polo. D. Alfonso pasó la tarde en la Casa de Campo, jugando una partida de polo.

La princesa Beatriz. Esta tarde pasó en automóvil la princesa Beatriz, acompañada del rey.

Después tomó el té en compañía de la reina Victoria.

Esta hállase en estado normal, lo mismo que la infanta.

De Portugal. MADRID 3. Arreglo internacional. Los Gobiernos portugués e inglés han llegado ya a un acuerdo sobre la delimitación de fronteras en Mozambique.

Contra las asociaciones cívicas. El obispo de Algarve ha publicado una pastoral protestando contra las asociaciones cívicas. Créese que el Gobierno ordenará su procesamiento por esta causa.

La negociación francoespañola. MADRID 3. García Prieto y Allendesalazar. El exministro Sr. Allendesalazar celebró hoy una larguísima conferencia con el Sr. García Prieto.

Supónese que está relacionado con la negociación que se sigue con Francia sobre Marruecos.

Estado de la negociación.—Una conferencia interesante. Asegúrase que la negociación con Francia se halla en el momento más trascendental.

Hécense con este motivo diversos comentarios. El rumor propalado estos días de que el señor Geoffroy marcharía a París por estar rotas las negociaciones, es un enorme disparate.

El Sr. García Prieto, que ya se encuentra muy mejorado de su indisposición, ha vuelto a estudiar la nota francesa que contesta al contraproyecto español.

Después que haya hecho un detenido estudio, someterá al Consejo de ministros.

La conferencia que ayer celebraron los embajadores francés e inglés, que había pasado en adelante, ha tenido grandísima importancia. Parece que tiene motivos para estar bien entaradas nos aseguraba hoy que las negociaciones terminarían en el próximo mes a más tardar.

Lo que dice la prensa francesa. Los periódicos de París aseguran que las negociaciones francoespañolas se limitan a definir los derechos de Francia y España.

Afirmar que por ahora no se ha tratado aún de la rectificación de las zonas.

De Barcelona. MADRID 3. La huelga de ebanistas. Terminó la huelga de los ebanistas. La mayoría han vuelto al trabajo.

Cobrando el «gordo» de Navidad. Ha comenzado a pagarse el importe del primer premio de Navidad.

Entre los favorecidos por la suerte figuran 253 criadas de servicio.

Extranjero. MADRID 3. Conflicto obrero en la Argentina. Comienzan de Buenos Aires que han fracasado las gestiones entre las compañías ferroviarias y los obreros para evitar la huelga.

Los obreros apalearon ya al paro. Ténesse que la huelga sea general en toda la república.

El Gobierno adopta energías medidas. Ha reconcentrado ya en numerosas fuerzas.

Un cadáver en un tren. Dicen de París que al llegar un tren a la estación de Soissons, fué hallado un uno de los departamentos un convoyito que contenía el cuerpo de una ciuatrifa degollada.

Robo en el Colegio español de Roma. Un despacho de Roma da cuenta de que en la madrugada de hoy entraron varios ladrones en

el colegio español, robando varias joyas y medallas, cuyo valor se calcula en 2.000 liras.

El ejército francés en Marruecos. El Figaro anuncia que el ejército francés de Marruecos se elevará en breve a 50.000 hombres.

La huelga de Gibraltar. Se ha solucionado la huelga de los descargadores del puerto de Gibraltar. Estos resueltos hoy el trabajo.

La guerra entre Alemania e Inglaterra. Telegrafista de Berlín en el diario conservador Post, hablando de la política exterior, dice que en el año que acaba de terminar se produjo gran tensión en las relaciones anglo-alemanas y que considera próxima la guerra entre ambas potencias.

Obreros ingleses en huelga. Mil obreros de los astilleros de Greenock (Inglaterra) se han declarado en huelga.

Nuevo Gobierno turco. Telegrafista de Constantinopla que ha quedado resuelta la crisis política, constituyéndose el nuevo Gobierno.

El Parlamento griego. Un despacho de Atenas anuncia que se ha disuelto la Cámara de los diputados.

Las operaciones en el Kert. MADRID 3. Reorganización de fuerzas.—Las divisiones Aguilera y Larrea.

Estos días próchese con gran rapidez a la reorganización de las tropas que han de prestar servicio en el campo exterior de Melilla, hasta el fin de las posiciones últimamente ocupadas. Formarán dos divisiones.

Una mandará el general Aguilera y otra el general Larrea, recientemente ascendido. E la reorganización de fuerzas hace se oer que en breves días se desarrollarán acontecimientos de importancia.

El enemigo se prepara.—Extremando la vigilancia.—Operación que se avizora. Las columnas Afino y Navarro realizaron ayer una exploración advertida la presencia de numerosos grupos de moros, los cuales se retiraron sin intentar siquiera entablar combate.

Este, unido a las confidencias que se tienen del campo enemigo, demuestra que los rebeldes están al acecho para intentar el ataque en el momento que lo consideren propicio.

Créese que esperan la llegada de refuerzos para reanudar la lucha. Como no se ve el campamento enemigo, no se sabe en concreto de que fuerzas dispone, pero se asegura que constituye un núcleo muy importante.

Sábese que el general Aldave está al corriente de los movimientos de la junta y que reservadamente ordena que se adopten determinadas medidas y que se extreme mucho la vigilancia para impedir toda sorpresa.

Afirmase que en fecha brevísima quedará todo dispuesto para hacer frente a cualquier contingencia. Seguramente haremos una operación ofensiva para batir al enemigo, desalojándole de sus posiciones.

Dícese que ayer llegaron numerosos refuerzos para la junta. Intentando el paso del Kert.—Los moros rechazados.

Ayer tarde vióse que un numeroso grupo enemigo trataba de pasar el río Kert e inmediatamente salió de Leobates una compañía de infantería para impedirlo.

Nueve soldados quinaron las casas de los rebeldes. Estos, enfurecidos al ver arder sus hogares, atacaron furiosamente a las tropas, pero como a las primeras descargas que se les hicieron se les causaron grandes bajas, huyeron precipitadamente.

A emprender la fuga estaban casi copados. Nuestras bajas consistieron en tres soldados heridos. Durante el resto del día hubo completa tranquilidad en los campamentos.

Los heridos.—Columnas de regreso. Un reconocimiento. Siguen mejorando los jefes y oficiales heridos que están en Melilla.

Regresó el Avanzamiento la columna Afino, compuesta de fuerzas del regimiento del Serrallo, una batería de artillería y un escuadrón. Esta columna había salido ayer tarde para hacer un reconocimiento en el monte Milón.

Las tropas vivieron anoche, puestas en contacto con la columna Navarro. Esta había salido de Yadumen. La operación resultó sin novedad. Nuestras tropas no vieron al enemigo.

El regimiento de San Fernando. El coronel Romero, que manda el regimiento de San Fernando, salió con éste para Ishafen, estableciendo allí su campamento.

El temporal.—Naufragios. Arreía considerablemente el Levante. Varias lanchas han naufragado.

El general Larrea.—Felicitaciones. Hállase ligeramente enfermo el general Larrea. El general Aldave recibió orden de felicitar a los tropas en nombre de todos los ministros.

El cable de Ceuta.—A qué obedece la interrupción.—Reclamación justificada. La interrupción del cable de Ceuta obedece a una rotura.

Con este motivo estamos sin servicio desde el día 30 del pasado mes. Le preces piden con razón que se establezca en Melilla una estación radiotelegráfica que prestará muy útiles servicios en las actuales circunstancias.

Dícese que ahora tiene España concentrados todos sus esfuerzos del otro lado del Estrecho y que esto exige esa reforma como una verdadera necesidad nacional.

Los zorzales que causa la campaña rifina y el interés que tienen todas las noticias procedentes de Melilla justifican que a la rapidez de esas comunicaciones se conceda la mayor preferencia.

Salas para oficiales heridos. Han quedado festatadas en Melilla las nuevas salas de heridos para la oficialidad.

Un caballo veterano.—Su historial. Es uno de los escuadrones de caballería llegados a Melilla figura un caballo veterano, que va hizo las campañas de Cuba y de Melilla en 1900. Fué un soberbio ejemplar y se le conserva en activo en consideración a su larga historia.

Desde los jefes a los soldados cuidando con gran interés su atención a su historia. Noticias oficiales.—Para evitar sorpresas.—Un encuentro.—El coronel Cascajares herido.

El general Aldave telegrafía lo siguiente: «Cumpliendo las órdenes que me comunicados se practican con lentes reconocimientos y se ejerce durante la noche una extrema vigilancia por la policía indígena.

La columna Cascajares batió a un grupo de moros que llegó ó el vivo en Snamar. Resultaron levemente heridos el coronel señor Cascajares y varios soldados del regimiento de San Fernando.

El enemigo fué duramente castigado, contribuyendo a ello los corteros disparos de nuestra artillería. Se le causaron numerosas bajas.

En honor del alumno Saiz. Comandante de Melilla que la oficialidad del regimiento de Celedón, con el cual fué voluntariamente en los últimos combates el alumno de la Academia de Infantería Sr. Saiz, se propone regalarle las insignias de la recompensa que por su brillante comportamiento pueda corresponderle.

Al final de la campaña irá una comisión a... Pidiendo trabajo.—Una falsa alarma... No se ve la jarca... Continúa el temporal.—Tranquilidad completa... Tropas al campo de Gibraltar... Comentarios a una arenga de Weyler... El director de la Academia de infantería... La radiografía a los heridos... Patriotismo de un soldado... Dolerosa operación... Otra sección de policía indígena... La columna Pacheco... La herida de Cascajares... La columna Andino... Multando a los moros... Otro incidente en Alcázar?

El temporal se amansa, sino que por el contrario sigue arreciando... A causa de la rotura del cable de Genta recibense con grandísimo retraso las noticias de Melilla... Los últimos informes dicen que la tranquilidad es absoluta... El mundo, comentando las manifestaciones de Weyler, dice que parecen indicar la posibilidad de que en plazo breve tome el mando del ejército de operaciones...

En Barcelona está siendo comentadísima la alocución que el general Weyler dirigió ayer a las baterías de montaña que embarcaban en Barcelona con destino a Melilla... Entre otras cosas, dijo: —Acaso nos venamos pronto todos en Melilla... El mundo, comentando las manifestaciones de Weyler, dice que parecen indicar la posibilidad de que en plazo breve tome el mando del ejército de operaciones...

Desde hace días hállase en Melilla el director de la Academia de infantería, que fué a ver a un hijo suyo que está herido... Hoy marchó a visitar las avanzadas... La radiografía a los heridos... Mediante se aplicará la radiografía a algunos de los oficiales heridos, para ver donde tienen alojados los proyectiles...

En el hospital de los Dockers fué operado un soldado, herido en uno de los últimos combates... Cuando estaba operado, gritó: ¡Viva España! ¡Duro con ellos! ¡Con los españoles no puede!... A pesar de que está gravísimo, los médicos confían en poder salvarle... Dolerosa operación... Hoy se practicó la resección del hueso derecho al primer lesionado Morales...

Se está organizando la sexta sección de la policía indígena... Mandarles el capitán Arana... La columna Pacheco... Esta columna hizo una marcha de exploración desde Taurich hasta Herich, sin haber encontrado el enemigo... La herida de Cascajares... Confírmase que la herida del coronel Cascajares es de carácter leve... Está situada en la cadera...

Han sido destinados a Melilla el teniente coronel Sr. García Moreno; los comandantes Sres. López Garrido, Pérez Ortiz, Jiménez Arroyo, Matín y Ramos y García Rodríguez; los capitanes Sres. Trián, Puentes y Figueras y los primeros tenientes Sres. Muga y Barceiztegui... Entierro de un trompeta... Verificóse hoy en Málaga el entierro del trompeta del escuadrón de Lusitania, muerto a bordo del vapor Vicente Roda, por consecuencia de la caída sobre él de un cañaligo... El soldado Antonio O. ense, que fué herido por el mismo cañaligo, continúa en grave estado...

Lo que cuenta Le Matin.—Esperando noticias... En París está siendo comentadísimo un telegrama que publica Le Matin acogiendo el rumor de haber ocurrido un nuevo incidente en Alcázar... Dice que fué provocado por el ya célebre agente Bolet... Según parecer, éste proponíase cambiar de domicilio... Con tal objeto marchó para adquirir una propiedad del suñán, el cual logró comprar... Cuando volvió para ocuparlo, encontróse con que habían dispuesto de él las fuerzas españolas, cuyo jefe le dijo que había utilizado el edificio en virtud del derecho de ocupación... Añade el despacho que en el consiguiente, a don de Bois' caducó, no le stendieron... Esperáase a tener noticias más verídicas para formar juicio de lo ocurrido...

Lo que cuenta Le Matin.—Esperando noticias... En París está siendo comentadísimo un telegrama que publica Le Matin acogiendo el rumor de haber ocurrido un nuevo incidente en Alcázar... Dice que fué provocado por el ya célebre agente Bolet... Según parecer, éste proponíase cambiar de domicilio... Con tal objeto marchó para adquirir una propiedad del suñán, el cual logró comprar... Cuando volvió para ocuparlo, encontróse con que habían dispuesto de él las fuerzas españolas, cuyo jefe le dijo que había utilizado el edificio en virtud del derecho de ocupación... Añade el despacho que en el consiguiente, a don de Bois' caducó, no le stendieron... Esperáase a tener noticias más verídicas para formar juicio de lo ocurrido...

Lo que cuenta Le Matin.—Esperando noticias... En París está siendo comentadísimo un telegrama que publica Le Matin acogiendo el rumor de haber ocurrido un nuevo incidente en Alcázar... Dice que fué provocado por el ya célebre agente Bolet... Según parecer, éste proponíase cambiar de domicilio... Con tal objeto marchó para adquirir una propiedad del suñán, el cual logró comprar... Cuando volvió para ocuparlo, encontróse con que habían dispuesto de él las fuerzas españolas, cuyo jefe le dijo que había utilizado el edificio en virtud del derecho de ocupación... Añade el despacho que en el consiguiente, a don de Bois' caducó, no le stendieron... Esperáase a tener noticias más verídicas para formar juicio de lo ocurrido...

Lo que cuenta Le Matin.—Esperando noticias... En París está siendo comentadísimo un telegrama que publica Le Matin acogiendo el rumor de haber ocurrido un nuevo incidente en Alcázar... Dice que fué provocado por el ya célebre agente Bolet... Según parecer, éste proponíase cambiar de domicilio... Con tal objeto marchó para adquirir una propiedad del suñán, el cual logró comprar... Cuando volvió para ocuparlo, encontróse con que habían dispuesto de él las fuerzas españolas, cuyo jefe le dijo que había utilizado el edificio en virtud del derecho de ocupación... Añade el despacho que en el consiguiente, a don de Bois' caducó, no le stendieron... Esperáase a tener noticias más verídicas para formar juicio de lo ocurrido...

Lo que cuenta Le Matin.—Esperando noticias... En París está siendo comentadísimo un telegrama que publica Le Matin acogiendo el rumor de haber ocurrido un nuevo incidente en Alcázar... Dice que fué provocado por el ya célebre agente Bolet... Según parecer, éste proponíase cambiar de domicilio... Con tal objeto marchó para adquirir una propiedad del suñán, el cual logró comprar... Cuando volvió para ocuparlo, encontróse con que habían dispuesto de él las fuerzas españolas, cuyo jefe le dijo que había utilizado el edificio en virtud del derecho de ocupación... Añade el despacho que en el consiguiente, a don de Bois' caducó, no le stendieron... Esperáase a tener noticias más verídicas para formar juicio de lo ocurrido...

Lo que cuenta Le Matin.—Esperando noticias... En París está siendo comentadísimo un telegrama que publica Le Matin acogiendo el rumor de haber ocurrido un nuevo incidente en Alcázar... Dice que fué provocado por el ya célebre agente Bolet... Según parecer, éste proponíase cambiar de domicilio... Con tal objeto marchó para adquirir una propiedad del suñán, el cual logró comprar... Cuando volvió para ocuparlo, encontróse con que habían dispuesto de él las fuerzas españolas, cuyo jefe le dijo que había utilizado el edificio en virtud del derecho de ocupación... Añade el despacho que en el consiguiente, a don de Bois' caducó, no le stendieron... Esperáase a tener noticias más verídicas para formar juicio de lo ocurrido...

Bolsa de Madrid

Table with columns for 'Cotización de valores del día 3', 'Acciones', 'Cambios', 'Bolsa de París', 'Exterior español', 'Azucareras', and 'Deigado-Barreto'.

NOTAS UTILES

Cultos. Las cofradías del Amor Hermoso y Corte de María... Registro civil. Día 3.—Nacimientos: José Balado Suárez, Juan López Beloso...

Imprenta de EL NOROESTE

Anuncios



CUESTA POCO CONSERVAR LA SALUD. Es muy sencillo gozar de salud si uno sabe cuidarse...

debilidad producida por las fiebres. cuidándola debidamente desde un principio se puede atajar y curar...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de debilidad después de tener fiebres, procurad la Emulsión Scott...

Advertisement for 'TOS TOS' medicine, featuring large stylized letters and text: 'Curación RÁPIDA y RADICAL de todas las enfermedades del pecho... Jarabe Yer al Narcil, DE VENTA'.

Advertisement for 'Gran Farmacia Moderna' by Daniel Rey Sanchez, located in Ruanueva, 18 y 20. 'Situada en lo más céntrico de la población. Montada a la altura de las más acreditadas del extranjero...'.

Advertisement for 'Espaciosos y elegantes salones de gimnasia y esgrima' by Federico F. Calvet, featuring illustrations of people exercising.

Advertisement for 'Dr. Gutiérrez Moyano' specializing in 'Rayos X' and 'Medicina y Cirujía general'.

Advertisement for 'Carlos Mosquera' an 'ODONTÓLOGO' (dentist) with a list of services and consultation hours.

Advertisement for 'Rio de la Plata' featuring 'PRECIO FIJO' and various goods.

Advertisement for 'JOHN MILLER & Co' located at '24, Chapel Street, LIVERPOOL'.

Advertisement for 'Cemento Portland Tudela de Vergin' with a logo and descriptive text.

Advertisement for 'Almacén de CABALLERO' featuring 'Gran baja de precio en los vinos'.

Advertisement for 'Se recibió' (received) regarding 'nueva remesa en todos los tamaños de la inmejorable crema líquida para limpiar METALES Solano'.

Advertisement for 'Carnet de Identidad' for military personnel, offered by 'Fotografía Madrid'.

Advertisement for 'Marcos para cuadros' (picture frames) by 'FABRICA DE PUIG'.

Advertisement for 'La Rosario' a 'Fábrica de aserrar maderas' (wood mill).

Advertisement for 'Academia Preparatoria para Carreras Militares' under the direction of Don José Aramburu and Don Nicasio de Aspe.

Advertisement for 'SUBASTA' (auction) of houses at San Nicolás and Barrera, by 'D. Enrique Aranda'.

Advertisement for 'ACOMETIDAS' (plumbing) services, including 'IMPORTANTE' information for customers.

Advertisement for 'AGUAS MINERALES DE LÉREZ' (mineral waters) with descriptive text.

Advertisement for 'Coruña Postal' a 'Riego de Agua, 56'.

Advertisement for 'Dr. F. Paz Amado' a 'Médico Odontólogo' (dentist) with a list of services.

Obituary for 'DON JOSÉ LUIS PEREIRA Y RODRIGUEZ', Vicepresidente primero, who died on January 3, 1912.

Obituary for 'DOÑA TERESA REY', Viuda de Rodríguez Alonso, who died on January 6, 1912.

Obituary for 'D. José L. Pereira Rodríguez', who died on January 2, 1912.

